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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
かなり気温が低くなってきましたね。上半身は薄着、下半身は厚着が健康の秘訣だそうです。健やかに新年

を迎えられることを願っております! 
 

ボッチャ、皆様ご存知で
しょうか?パラリンピッ
クの正式種目でここ最
近、注目が集まっている
スポーツです。カーリン
グの体育館版といえばわ

かりやすいでしょうか。カーリングは転がします
が、ボッチャは 2 チームに別れて、球を投げてよ
り的に近い球が多いと点数が入る仕組みです。 
いきなりの試合で練習なし。参加者のほとんどは
そんな人たちでしたが、おじさん 4 人と息子とい
う凸凹チームでなんと 3 位になりました。 
ボッチャの魅力は、
①激しくなく全年代
でできる、②技術は
大事だが戦略のほう
が大事、③思ったよ
うに転がると最高に
嬉しい、④チーム内
で喜び合える、励まし合える、でしょうか。町会
メンバーの高齢化が待ったなしなので、これから
の町会スポーツはボッチャがメインになりそうで
す。ぜひボッチャに参加できる機会があれば挑戦
してみてください。その魅力に虜になるかも⁉ 
 

コロナで数年停止していた息子の学校行事。今年
は色々再開されて展覧会へ行ってきました。 
一番上の魚。息子が作ったそうです。水色のテー
プで艶出しされています。鱗を表現したかったと
したらすごいぞ!と息子に聞いたら、塗る時間が

なくて、たまたま余ってい
たテープで作ったというこ
と。結果オーライとはこの
ことですね。魚好きの息
子。釣りや水族館に連れて
いきます! 

 

大物を釣りたい!今までハゼやアジを釣ってきま
したが、小魚です。一度でいいから大物を釣りた
い!ということで、頻出の須浦さん、そして弊社
のエンジニアの 3 名でタチウオ釣りに行きまし
た。 
小魚用の釣り装備しかないので竿など全てレンタ
ルしましたが、糸の太さ、針の大きさが 2 周りく
らい違います。 
暖かいという予報だったので、かなり薄着で参
加。しかし初冬の釣りを舐めていた私は、風の強
さ、冷たさの洗礼を浴び、震えながらの釣りでし
た。こういうのは先輩に聞かないといけません
ね!タチウオは回遊魚。船⾧さんがポイントに移
動しては 15-20m と水深何メートルにいるのか
指示をしてくれます。竿を入れたら、餌のサバの
切り身を小魚のように動かす。これがかなり大変

で休めません。 
疲れたら釣りを小休止しなが
ら竿を動かしていきます。 
船が出て、2 時間で念願の初ヒ
ット!! 
やはり小魚と引きが違いま
す。なんとか釣り上げると、
大変だった
こともあり
満面の笑

み。みんなそれぞれに釣れ
て、一安心。結果的に私は 4
匹の釣果。 
家でさっそく塩焼きにして食
べたところ、脂の乗り、肉厚

なのに柔らか
い食感に大満足。 
翌日は蒲焼にしたところ、こち
らも最高に美味しかったです。 
今度は冬装備をしっかりと行っ
て、また他の大型魚を目指して
釣りに行きたいですね! 
 

（仮）ローカルで儲かる！通信 
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嬉しい声をおすそわけ♪ 
今月も多くの方からメッセージをいただきました! 
本当にありがとうございます! 
 
千葉県のライター様からの声 
 
先日、記事の取材に行きました。 
私が住む地区はお花の農家さんが多く、シクラメン
の栽培が盛んだということを 
市報で初めて知りまして、早速そのシクラメン農家
さんにお邪魔したのです。 
 
本来は 1 月分の記事として掲載を考えていました
が、よくよくお話を聞いてみると 
シクラメンの直売は 12 月で終わってしまうとのこ
と。記事が公開されるのは 1 月です。 
 
せっかく記事が掲載されて、実際にシクラメンを買
い求めに来る方がいたとしても、 
「終わってました」ではちょっとね…とご主人。 
確かに、おっしゃる通りですよね。 
 
すると、「そうしたら、だいぶ先だけど来年の 10
月にまた来てくれない?」と 
ご主人の方からうれしい提案をしてくれました。 
10 月に取材に行けば、直売が始まる 11 月にちょう
ど記事が公開されるから、 
その方がインパクトがあるよね!と。 
 
来年、シクラメン農家のご主人に会うのが楽しみで
す。 
こうして地元でいろいろな方と出会い、新しいつな
がりができるこちらのお仕事、これからも楽しみな
がら続けていきたいと思います! 
今後とも、どうぞよろしくお願いいたします! 
 
 
千葉県のライター様からの声 
 

今回取材させていただいたお店の記事は、 
「〇〇〇エリア タウンガイド」のキーワードで検
索すると上位に表示されておりました。 
 
こちらのサイトが多くの方に届けば!という思いで
おりましたので、今回の順位を大変嬉しく感じてい

ます!編集部の方には丁寧にご対応いただき、大変
感謝しております。 
率直なフィードバックや感想を頂けたことが、執筆
イメージをつけながら上手く取材ができた理由だと
感じています。 
 
 
千葉県のライター様からの声 

 
1 月掲載分の掲載を予定しているお客様のところへ 
企画書を持って伺いました。 
 
その企画書を見ながら説明し、掲載後のイメージが
しやすいよう、私のスマートフォンでブログサイト
も見ていただいたのですが、お客様から 
 
「この記事見たことあります。物件を見たくて 
こちらの不動産屋さんのサイトを見たときにこの記
事も読みました」 
 
と、言っていただきました。 
まさか、取材したいと思っていた店舗の店⾧が 
読者様だとは思ってもいなかったのでうれしさと驚
きでいっぱいになりました。 
 
ライター業をしていると、こういった出会いもある
のだなぁと、本当にうれしい気持ちでいっぱいで
す。今後も、多くの読者様に目にとまるような記事
を執筆できるように日々努力していこうと改めて感
じた瞬間でした。 
 
 
東京都のライター様からの声 

 
編集部の方のご丁寧な添削と、各記事ごとにくださ
る感想にとても励まされておりました。 
ご一緒にお仕事できたことを嬉しく思います。 
今後何かお力添えできることがございましたら、 
いつでもお声がけください。 
ありがとうございました。 
 

―――――――――――――― 
さらにたくさんの人々に喜んでいただけるよう、試
行錯誤していきます!ご意見、ご感想、巻末の QR
コードからぜひお寄せください! 
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やっとイベントなども開催され始め、少しずつ以前
の活気が戻ってきているような気がしております。
私は先日友人とさいたまスーパーアリーナで開催さ
れた SAI という音楽フェスに参加してきました! 
ロックを中心に様々なバンドが登場するので、多種
多様、まさにお祭りと
いった雰囲気。 
実はこのフェス、チケ
ットが争奪戦でして、3
次選考でやっとこさ当
たったレアフェス。と
いうのも、あのメジャ
ーバンド Mr.children が出演すると決まってから一
気にレア度が上がってしまったのです。もちろん他
の出演バンドも豪華なのですが、ミスチルさんはさ
すがの集客力ですね。 
内容はもちろん大満足!ご時世的に大きな声は出せ
ませんでしたが、非日常を感じながら音楽に浸るこ
とができました。噂によると来年も開催されるか
も?とのことなのでご興味ある方は是非チェックし
てみてくださいね! 
 

よく体調を壊したり何かと気をつ
けなきゃいけない時期ですよね。
コロナ禍でマスクがはずせなくな
ったおかげかわかりませんが、以
前なら季節の変わり目で風邪をひ
いていたものの、ここ何年かは風

邪一つひかずとても健康でした! 
しかし 11 月初旬。休日に起きると微熱とのどの
痛みが…。「うわー久しぶりに風邪ひいたかぁ」
なんて思ってたらあれよあれよと言う間に熱が
39.2 まで上昇。すさまじい倦怠感に襲われ診察
してもらうとまさかのコロナ陽性でした。正直外
出もほとんどせず外食も一人でばかりだったので
どこで感染したかまったくわからず陽性結果を聞
いても「え?」という感じでした。 
そこから一週間ほどで熱は収まったものの咳がひ
どくなかなか仕事復帰もできない日々でした。
「しばらく休めるからラッキー!」なんて微塵も
思えなかったです（笑）。ただ、休んでいる間会
社の同僚や曽根田さんが仕事を代ってくれて本当
にありがたく、改めて同僚の優しさが身に沁みま

した。感染経路が不明すぎて難しいけれど手洗い
うがいにマスクと対策をきっちりして、年末年始
を迎えましょう! 
 

先日、ドライブがてら鴨川シ
ーワールドへ行ってきまし
た!わたしはおそらく幼稚園
か小学生のときぶりに鴨川シ
ーワールドへ行ったのです
が、園内の雰囲気が当時とほ
とんど変わっていなかったの
でおどろきました! 
その日は雨＆とても寒い日だったのですが、最前列
に座ってびしょぬれになりながらショーを観てきま
した♪みんなで”あおはる”しているなあって思って

うれしかったです。笑 
シャチの写真はゼロですが、大好き
なセイウチとカクレクマノミの姿を
撮れたので満足です。セイウチのあ
おむけスイム姿、、、レアです。か
わいい♪みなさま、よい 2023 年を
お迎えください! 

今年もラストスパートとなりましたね! 
12 月に入った途端、いきなり冷え込んで、皆さま
体調崩されて無いでしょうか? 
今年は、とにかく免疫力アップと、細胞の活性化に
尽力して邁進した一年でした!先日、大分に行く機
会があり…それはそれは、たらふく地のモノを堪能
させていただきましたよー!! 
幸せなひとときです♡ 
大分県は、人生初の訪問で、中津
という地に行ったのですが、中津
といえば〝鶏の唐揚げ〟が有名だ
そうですね。 
残念ながら私は苦手なため、別の
産物を聞くと、〝鱧（はも）〟も産物だそうで、鱧

のしゅうまいや鱧カツ玉子とじ
等を食してみました! 
とーってもふっくら柔らかく、
それはそれは美味しゅうござい
ました☆来年も、どんな初モノ
に出会えるか⁈ 

楽しみ、楽しみ!!良いお年を、お迎え下さいネ☆ 
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もう 2022 年が終わると思うと、時の流れが早すぎ
て鳥肌が立ちますね。 
一瞬で過ぎ去ったような気がします。これが”老い”
なのでしょうか…。 
 
さて、2022 年もたくさんお金を使いました! 
たくさんお金を使った中で「買ってよかった!」 
というベストバイアイテムをここで自慢しようと思
います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2022 年のベストバイアイテムは 
『FUJIFILM X70』です! 
なかなか市場に出回らないカメラで、見つけた瞬
間、衝動買いしてしまいました。どこかに出かける
ときは常に持ち歩いている相棒です! 
みなさんのベストバイアイテムはありますか?? 
ぜひ教えてください! 

12 月に入り、一気に街中のイルミネーションも増
えてきましたね! 
 
会社の近くでもイ
ルミネーションが
とてもきれいで、
社内のテンション
も上がってます♪ 
 
ですが、最近は電力不足ともいわれているので、 
日ごろから社内でも節約することを心掛けないとい
けないですね!がんばります! 
 
 
 
 
 
 

東京に住んだらしたいことのひとつ、 
「海外アーティスト」のライブに行くことの夢が叶
いました★ 
 
最近のライブチケットは電子化されているので携帯
で見せるだけなんですね。でもあまりの人の多さに
通信環境が悪く、チケットが表示されなくて入場で
きない問題で焦ったものの、しっかりライブグッズ
も手に入れて、いざ入場。 
 
ドーム内はお酒も携帯での撮影もＯＫ!! 
２０年くらい前の曲から最新の曲まで歌い、超大盛
り上がりでした。 
 
東京に来て５年。東京ドー
ムで海外アーティストのラ
イブに行く私って、大人に
なったなぁとしみじみ思い
ましたｗ 
 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めて
お礼をお伝えさせていただきます。 
・須浦さん お付き合い、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご協力、ありがとうございます! 
・阿部さん ご調整、ありがとうございます! 
・山尾さん ご調整、ありがとうございます! 
・櫻井さん ご対応、ありがとうございます! 
・元田さん お声がけ、ありがとうございます! 
・内田さん デザイン、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・金子さん ご相談、ありがとうございます! 
・森さん ご対応、ありがとうございます! 
・茂木さん ご対応、ありがとうございます! 
・塚原さん ご対応、ありがとうございます! 
・呉羽さん ご相談、ありがとうございます! 
・上原さん ご相談、ありがとうございます! 
・宮川さん ご対応、ありがとうございます! 
・橋本さん ご対応、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがと
うございます! 

 
最近釣り熱が再燃しています。タチウオというちょっと大きい
魚を釣り、たまらない感覚を味わってしまいました。 
まずは大型魚が入るクーラーから物色しています! 
 

今月号はいかがで
したでしょうか? 
ぜひコメントをお
寄せください! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

 


